
テ ー マ

事業所を知る機会を持とうというこ
とで、昨年に引き続き今年も開催！
生活部会からすべての部会に発信しまし
た。37事業所46名が集まり交流を行いま
した

赤坂園様 感染症などの
リスクがある中、快く
引き受けて頂きありがと
うございました

R6年5月24日 筑後市総合福祉センター

自立生活センターちくごの松岡繁実さん
より、一人暮らししている状況や自身の
障害について、自作のDVDを上映しなが
らお話をして頂きました。
話の後は、障害福祉サービス事業所を民
生委員に知ってもらう事、民生委員が
困っている事をテーマにグループワーク
を行いました。

R6年7月26日 筑後市総合福祉センター筑後市民生委員委員児童委員の障害福祉部会と合同研修

自分らしく生きている松岡さんのお話は素晴らしかったです。
障害福祉サービス事業所と民生委員が交流する機会がなかったので、今回の機会は大変有意義で
した。今日のような集まりを定期的に開催してほしいです。

社会福祉法人筑陽会赤坂園の見学を行いました
ご利用者・ご家族とも安心して住み続けることが出来る地域の施設として、
取り組まれている内容などを説明して頂き、2班に分かれ見学を行いました。
「施設の広さ、規模の大きさに驚きました。」「集団生活の中でも個別の
対応を行われており、なにより利用者がいきいきとした表情だったので職
員の関わりが良いのだろうと思いました」など参加者からの感想が聞かれ
ました。今後は地域と連携会議を行う予定との事で、生活部会のテーマに
即した取り組みを進めていかれるようです。またお話を聞かせて下さい。

R7年2月4日 社会福祉法人筑陽会赤坂園

自分の事業所を知ってもらう良い時間になりました。
たくさんの事業所の方と顔見知りになったので今後の相談や支援に活
かせる良い機会になりました。

顔を合わせて話をす
る事ってやっぱり
大事ですね！
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